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1 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO MÊS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E UM 

“Artigo décimo segundo, número um, alínea b) do Regimento” 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, no Cine Teatro de 

Almeirim, pelas vinte e uma horas e nove minutos, encontrando-se presente a maioria 

dos membros que compõem a Assembleia Municipal, reuniu esta em sessão ordinária, 

com o objetivo de dar cumprimento à seguinte Ordem de Trabalhos---------------------------- 

---------------------------------------------Ordem de Trabalhos---------------------------------------------------- 

(Alínea C, número um do artigo vinte e nove da lei número setenta e cinco barra dois mil e treze de doze de setembro) 

UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

ACERCA DA ATIVIDADE DO MUNICÍPIO; ------------------------------------------------------------ 

DOIS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM; ---------------------------------------------------- 

TRÊS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM; ------------------------------ 

QUATRO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO; --------------- 

CINCO - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA; ------------------------------------------------------ 

SEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA ATRIBUIÇÃO DE VIATURA 

PESADA DE PASSAGEIROS, ADQUIRIDA EM REGIME DE LOCAÇÃO, À JUNTA DE 

FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO; ----------------------------------------------------------- 

SETE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA RETIFICAÇÃO DA 

DELIBERAÇÃO TOMADA EM REUNIÃO DE EXECUTIVO DE VINTE E UM DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E ASSEMBLEIA DE TRINTA DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE, QUANTO À APROVAÇÃO DO INVESTIMENTO PARA 

CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, PARA “CONSTRUÇÃO CIRCULAR 

URBANA DE ALMEIRIM”, PARA SUBSTITUIÇÃO DOS DOCUMENTOS 

CONTABILÍSTICOS ANEXOS; --------------------------------------------------------------------------- 

OITO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA RETIFICAÇÃO DA 

DELIBERAÇÃO TOMADA EM REUNIÃO DE EXECUTIVO DE TRINTA E UM DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E ASSEMBLEIA DE TRINTA DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE, QUANTO À OBTENÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA A 

ASSUNÇÃO DE COMPROMISSO PLURIANUAL, RELATIVAMENTE A AQUISIÇÃO DE 

DUAS VIATURAS EM REGIME DE LOCAÇÃO FINANCEIRA, PELO PRAZO DE 
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QUARENTA E OITO MESES, A DESENCADEAR NO ÂMBITO DAS CANDIDATURAS 

APRESENTADAS AO FUNDO AMBIENTAL, CONFORME AVISO NÚMERO VINTE MIL 

DUZENTOS E VINTE E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZANOVE – APOIO À 

MOBILIDADE ELÉTRICA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, PARA SUBSTITUIÇÃO 

DOS DOCUMENTOS CONTABILÍSTICOS ANEXOS. ---------------------------------------------- 

NOVE - APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO SOBRE COMPROMISSOS PLURIANUAIS, 

RECEBIMENTOS EM ATRASO E PAGAMENTOS EM ATRASO, POR REFERÊNCIA A 

TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. ------------------- 

DEZ - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO MAPA DE FLUXOS DE CAIXA. ---------------------- 

ONZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DE REVISOR 

OFICIAL DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

MODIFICATIVA PARA INCLUSÃO DO SALDO DE GERÊNCIA DE DOIS MIL E VINTE.  

TREZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO 

MAPA DE PESSOAL PARA DOIS MIL E VINTE E UM; --------------------------------------------

CATORZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO “REGULAMENTO DO PRÉMIO PARA OS 

MELHORES ALUNOS DRº ANTÓNIO CLÁUDIO”, APÓS DEBATE PÚBLICO. ------------- 

-------------------------------- PERIODO ANTES DA ORDEM-DO-DIA------------------------------- 

------------------------------------------ (Artigo décimo oitavo, número um do Regimento) ---------------------------------------

Procedeu-se à verificação das presenças dos elementos que compõem a Assembleia 

Municipal de Almeirim, convocados pelo senhor presidente da Assembleia nos termos 

do número um, alínea b) do artigo cinquenta e quatro da Lei número cento e sessenta e 

nove, barra noventa e nove, de dezoito de setembro, republicada em anexo à Lei 

número cinco traço A barra dois mil e dois, de onze de janeiro, conjugado com o número 

um, alínea b) do artigo sétimo do Regimento, tendo-se verificado as seguintes 

presenças: na mesa; José Francisco Correia Afonso Marouço (Presidente da mesa da 

Assembleia Municipal); Carlos Manuel Russo Mota (primeiro secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Teresa Isabel Almeida filipe, (segundo secretário da mesa da 

Assembleia Municipal); Manuel Bastos Martins; Helena Maria Martinho Lopes Cláudio, 

Gustavo Gaudêncio da Costa; Alfredo da Silva Trindade; José Manuel Coutinho Lopes; 

Nuno Miguel Silva Pinhão Dâmaso Fazenda; Rui Manuel de Oliveira Pinto Pires; 

Cláudia Raquel Landeiro Raposo Pina Nunes; João Bernardo Torcato de Sá e Seixas; 

António Manuel da Cruz Martins; Rui Miguel Pacheco Jorge da Neta; Paulo José 

Casimiro Duarte; Domingos Manuel Monteiro Martins; Pedro André Marques Rodrigues; 

Eduardo Fernando Rodrigues A. A. Oliveira; Marta Cristina Ferreira Martins; Paulo Rui 
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Marques Olivença de Almeida; Joana Nunes Carvalho; José Manuel Figueiredo Nunes 

Santos (Junta de Fazendas de Almeirim); Joaquim de Deus Catalão (Presidente da 

Junta de Almeirim); Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro (Presidente de Junta da 

Raposa); Cândida Isabel Conceição Lopes (Presidente da Junta de Benfica do 

Ribatejo); do executivo municipal o senhor Pedro Miguel César Ribeiro (Presidente da 

Câmara Municipal); Paulo Vladimiro Santana Caetano (vice-presidente); Maria Emília 

Moreira (vereadora); Rui Manuel farinha Freire Rodrigues; Eurico Manuel Lopes 

Henriques (vereador); e Ana Sofia da Fonseca Casebre (vereadora). -------------------------

Registo de faltas na sessão ordinária de Fevereiro de dois mil e vinte e um: Carla 

Marina de Sousa de Jesus Silva e João Manuel Fulgêncio Pisco Apolinário. ---------------- 

Sendo vinte e uma horas e cinco minutos, declarou o senhor presidente da Assembleia 

Municipal, aberta a sessão ordinária de fevereiro de dois mil e vinte e um. ------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Boa noite a todo o executivo municipal, deputados 

municipais e público presente. Existe quórum na Assembleia, pelo que declaro aberta a 

sessão ordinária de vinte e quatro de fevereiro de dois mil e vinte e um. ----------------------

--------- Estão presentes os vinte e cinco membros que compõem esta Assembleia. Ou 

seja, vinte elementos do grupo do PS, três do grupo da CDU, e dois da coligação 

INOVAR ALMEIRIM (PPD/PSD.MPT). ------------------------------------------------------------------ 

------------------------------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------- 

--------------------------------------------CORRESPONDÊNCIA------------------------------------------ 
------------------------------------------------ (Artigo vigésimo quarto, alínea b) do Regimento) ------------------------------------------- 

Foi recebida entre a última sessão ordinária da Assembleia de dezembro de dois mil e 

vinte, e a presente sessão ordinária, a seguinte correspondência, enviada por: ---------- 

O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviou a esta Assembleia a 

seguinte documentação: Ofício com assuntos a incluir na sessão ordinária da 

Assembleia Municipal no mês de fevereiro de dois mil e vinte e um e oficio a enviar 

certidões relativas aos assuntos apreciados nas reuniões de Câmara de janeiro e 

fevereiro, para serem apreciados na AM. -------------------------------------------------------------- 

ADREL – Associação Nacional Assembleias Municipais – Oficio a enviar revista mensal 

sobre assuntos das assembleias e dos eleitos locais. ---------------------------------------------- 

APROVAR RELATÓRIO – Consultaria e Formação – Oficio a enviar informação sobre o 

Dia Internacional da Proteção de Dados nas Assembleias Municipais. ------------------------ 

VOZ DA MISERICÓRDIA – Envio jornal relativo ao mês de dezembro de dois mil e vinte 

e janeiro de dois mil e vinte e um. ------------------------------------------------------------------------ 

ANMP – Oficio a enviar Boletim informativo número dez. --------------------------------------

CIMLT – Oficio a enviar orçamento para dois mil e vinte e um, Grandes Opções do 

Planos dois mil e vinte e um, dois mil e vinte e seis e mapa de Pessoal para dois mil e 
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vinte e um. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA – Oficio a enviar informação sobre os modos dias 

de atendimento em período de Estado de Emergência devido ao COVID 19. --------------- 

Carla Marina de Sousa de Jesus Silva, enviou ofício a justificar a sua falta à sessão de 

Fevereiro. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

João Manuel Fulgêncio Pisco Apolinário, enviou ofício a justificar a sua falta à sessão 

de Fevereiro. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à apreciação da ata da sessão 

ordinária do dia catorze de dezembro de dois mil e vinte.  ---------------------------------------- 

------------------------------------Apreciação e Votação das Atas---------------------------------------- 

--------- * Votação da ata da sessão ordinária de catorze de dezembro de dois mil e 

vinte, com vinte e três votos a favor, dezoito do grupo do PS, três do Grupo da CDU e 

dois da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). Duas abstenções do grupo do PS.-- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Existem declarações de Votos? ------------------------- 

------------------------------------------DECLARAÇÃO DE VOTO---------------------------------------- 

--------------------------------- (Artigo trigésimo sétimo, do Regimento) ------------------------------ 

JOSÉ MANUEL FIGUEIREDO NUNES SANTOS (Grupo do PS) »» A minha abstenção 

é por não ter participado na sessão ordinária de dezembro. --------------------------------------  

PAULO JOSÉ CASIMIRO DUARTE (Grupo do PS) »» A minha abstenção é pelos 

mesmos motivos da intervenção anterior. Por não ter participado na sessão ordinária de 

Dezembro de dois mil e vinte. ----------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora aos assuntos de interesse local 

nos termos da alínea b) do artigo trinta e três do Regimento. -------------------------------------

---------------------------------------------- (Assuntos de Interesse Municipal) ----------------------------------------------- 

--------------------------------------------- (Alínea d) do artigo trinta e três do Regimentos) ----------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

Não existido inscrições, passamos o ponto seguinte da Ordem de Trabalhos. --------------

Antes de iniciar o período da Ordem do Dia vou dar a palavra ao Senhor Deputado Cruz 

Martins. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »»  Boa noite. ----------------------------------------------------

Permitam-me esta pequena intervenção, que visa tão-somente agradecer em meu 

nome e em nome da minha família, a manifestação de solidariedade que recebemos da 

vossa parte, por ocasião do falecimento da Vânia, a minha filha mais velha. Foi um 

gesto que nos sensibilizou, mas que não nos surpreendeu. Apesar de nem sempre 

estarmos de acordo, nesta Assembleia, a solidariedade humana é um traço que 

distingue as pessoas de bem. Esta Assembleia, à qual tenho a honra de pertencer, 
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soube fazê-lo de forma simples, mas que para teve grande significado. ----------------------

Bem-haja a todos. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passado este momento, vamos iniciar o período 

da Ordem do Dia. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------------------PERIODO DA ORDEM DO DIA---------------------------------------

---------------------------------------------------(artigo trinta e quatro do Regimento)------------------------------------------------------- 

PONTO UM – APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO ESCRITA DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALMEIRIM, ACERCA DA ATIVIDADE MUNICIPAL, NOS 

TERMOS DA ALÍNEA C) DO NÚMERO DOIS DO ARTIGO VINTE E CINCO DA LEI 

NÚMERO SETENTA E CINCO BARRA DOIS MIL E TREZE, DE DOZE DE 

SETEMBRO. ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Começo por dar a palavra ao senhor Presidente 

da Câmara Municipal de Almeirim, para que possa fazer a sua introdução -------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite. -----------------------------------------------------------

A informação escrita é suficientemente esclarecedora. No entanto, sobre as questões 

que possam surgir durante as intervenções, darei as explicações no final, caso a 

digníssima Assembleia concordar. ----------------------------------------------------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos presentes. ------------------------ 

Neste ponto, sobre a informação escrita, deixar apenas uma palavra para valorizar a 

atualização da informação histórica, que conta no relatório de atividades do respetivo 

Pelouro. Tratasse de um trabalho de investigação interessante sobre o património 

histórico e cultural do Concelho de Almeirim. --------------------------------------------------------

Enriquece-se, sem dúvida o trabalho do Pelouro e o conhecimento sobre a história da 

nossa terra. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Por simples curiosidade, gostava de colocar uma 

questão ao Senhor Presidente da Câmara. ------------------------------------------------------------

Diz na Informação escrita que a reconversão do IVV está em curso, mas a verdade é 

que das últimas vezes que lá passei, as obras estão paradas. Existe alguma razão para 

paragem das obras de requalificação e reconversão? ---------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite. ------------------------------------------------------------

A equipa que fez o projeto, considerou que os depósitos existentes eram suficientes 

para receber as cargas do edifício. Entretanto, quando se iniciaram as obras de 

demolição, concluíram que a estabilidade do edifício seria comprometida, em resultado 

da fragilidade dos depósitos. Por estas razões, foi necessário proceder-se a uma 

alteração, ao projetos, de modo que se possa resolver os problemas das fundações do 

da construção e assim, permitir a continuidade da obra, ainda dentro do próximo mês. -- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Terminadas as intervenções neste ponto, 

passamos aos pontos seguintes. -------------------------------------------------------------------------

Se todos concordarem, faríamos a sua apreciação em conjunto. ------------------------------- 

DOIS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE ALMEIRIM; ---------------------------------------------------- 

TRÊS – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE FAZENDAS DE ALMEIRIM; ------------------------------ 

QUATRO – APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE 

EXECUÇÃO COM A JUNTA DE FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO; --------------- 

CINCO - APRECIAÇÃO DO RELATÓRIO SEMESTRAL DO ACORDO DE EXECUÇÃO 

COM A JUNTA DE FREGUESIA DE RAPOSA; ------------------------------------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. ----------------------------- 

COUTINHO LOPES (Grupo da CDU) »» Boa noite a todos presentes, novamente. -------

Quanto ao relatório semestral apresentado pela Junta de Freguesia de Benfica do 

Ribatejo, chama-se à atenção para a diferença significativa entre as verbas transferidas 

pelo município, que ronda os vinte e oito mil e oitocentos euros e as despesas 

realizadas no desempenho das competências delegadas que são, segundo o relatório 

no valor de cinquenta e sete mil e seiscentos euros, exatamente o dobro. Pergunta-se, 

qual razão desta diferença? Existem despesas extraordinárias? --------------------------------

Sobre o relatório da Junta de Freguesia da Raposa, também existe uma diferença 

significativa entre as verbas transferidas do município e as despesas suportadas pela 

Junta de Freguesia na gestão e manutenção dos espaços verdes. São cerca de 

sessenta por cento a mais, ou seja, dois mil e setecentos euros. Pergunta-se será a 

verba do acordo insuficiente, ou este semestre foi atípico em relação às despesas? ------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Verificando que não existem mais intervenções, 

dou a possibilidade aos Senhores Presidentes de Junta visados, que prestem os 

esclarecimentos que entenderem sobre as observações realizadas. ---------------------------

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Da parte da Câmara, o que temos feito com os 

Executivos das Juntas é manter o acordo que fizemos com as juntas. Admito que de vez 

em quando as verbas não sejam suficientes. No entanto, também reconheço, que 

algumas vezes elas sãos maiores que as necessidades. Julgo que no final do ano, os 

valores devem-se equilibrar. -------------------------------------------------------------------------------

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Boa noite. -----------------------------------------------------

Temos vindo a avaliar os relatórios que nos são distribuídos. Temos verificado que as 

verbas correspondem aos encargos suportados pela delegação de tarefas nas 

respetivas juntas de freguesia. ---------------------------------------------------------------------------- 
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No entanto, verificamos que nos relatórios do último semestre, já existiam algum 

desequilíbrios, e neste semestre que nos encontramos a avaliar existe um grande 

desequilíbrio, Se as verbas que o município transfere mensalmente para as juntas de 

freguesia são suficientes, então terá de existir uma explicação que justifique esta 

discrepância de valores. ------------------------------------------------------------------------------------

Julgamos que esta Assembleia merece um esclarecimento mais aprofundado, em 

concreto por parte dos Senhores Presidentes de Junta. -------------------------------------------

CRISTINA CASIMIRO (Junta de Freguesia da Raposa) »» Boa noite a todos. --------------

A Minha intervenção visa esclarecer o aumento em sessenta por cento nas verbas 

referenciadas. A sua principal razão deve-se a facto de nos últimos tempos não ser 

possível protocolos que o Instituto de Emprego e Formação Profissional. Por essa 

razão, para continuar a proceder à manutenção dos espaços verdes na freguesia, a 

Junta teve necessidade contratar um trabalhador para esta área. ------------------------------

CÂNDIA LOPES (Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo) »» Boa noite. ----------------

Relativamente ao pedido de esclarecimento sobre as despesas da Junta de Freguesia 

de Benfica do Ribatejo neste período, as mesas resultam da necessidade de aquisição 

de alguns equipamentos e maquinaria. ----------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Verificando que não existem mais intervenções, 

passamos ao ponto seis da Ordem de trabalhos. ----------------------------------------------------

SEIS – APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA ATRIBUIÇÃO DE VIATURA 

PESADA DE PASSAGEIROS, ADQUIRIDA EM REGIME DE LOCAÇÃO, À JUNTA DE 

FREGUESIA DE BENFICA DO RIBATEJO; ----------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições.  -------------------------- 

Dou agora a palavra ao senhor Presidente para fazer a introdução do ponto relativo a 

este assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite. ------------------------------------------------------------

Esta é uma viatura que adquirimos para substituir uma outra que entretanto ficou 

inoperacional. É um procedimento que ao longo dos anos, o fazemos, sempre que se 

justifica. De salientar que estes equipamentos destinam-se essencialmente ao 

transporte de crianças para as escolas e de apoio às coletividades. --------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Boa noite. -----------------------------------------------------

Qual o valor do autocarro? --------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» O valor ronda os setenta mil euros. -------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais intervenções, vamos passar à 

votação. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------- * Votação do ponto seis da ordem de trabalhos – APROVADO POR 
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UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta da atribuição de viatura pesada de passageiros, 

adquirida em regime de locação, à Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, com 

vinte e quatro votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e um da 

coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos aos 

pontos seguinte. Ou seja, ponte sete e oito ------------------------------------------------------------  

SETE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA RETIFICAÇÃO DA 

DELIBERAÇÃO TOMADA EM REUNIÃO DE EXECUTIVO DE VINTE E UM DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E ASSEMBLEIA DE TRINTA DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE, QUANTO À APROVAÇÃO DO INVESTIMENTO PARA 

CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO BANCÁRIO, PARA “CONSTRUÇÃO CIRCULAR 

URBANA DE ALMEIRIM”, PARA SUBSTITUIÇÃO DOS DOCUMENTOS 

CONTABILÍSTICOS ANEXOS; --------------------------------------------------------------------------- 

OITO - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA PARA RETIFICAÇÃO DA 

DELIBERAÇÃO TOMADA EM REUNIÃO DE EXECUTIVO DE TRINTA E UM DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E ASSEMBLEIA DE TRINTA DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE, QUANTO À OBTENÇÃO DE AUTORIZAÇÃO PRÉVIA PARA A 

ASSUNÇÃO DE COMPROMISSO PLURIANUAL, RELATIVAMENTE A AQUISIÇÃO DE 

DUAS VIATURAS EM REGIME DE LOCAÇÃO FINANCEIRA, PELO PRAZO DE 

QUARENTA E OITO MESES, A DESENCADEAR NO ÂMBITO DAS CANDIDATURAS 

APRESENTADAS AO FUNDO AMBIENTAL, CONFORME AVISO NÚMERO VINTE MIL 

DUZENTOS E VINTE E SEIS BARRA DOIS MIL E DEZANOVE – APOIO À 

MOBILIDADE ELÉTRICA NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, PARA SUBSTITUIÇÃO 

DOS DOCUMENTOS CONTABILÍSTICOS ANEXOS. ---------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» É apenas uma alteração nas classificações ou rúbricas 

contabilísticas. -------------------------------------------------------------------------------------------------  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições, passamos à sua votação 

respetiva. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto sete da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta a proposta para retificação da deliberação 

tomada em reunião de executivo de vinte e um de setembro de dois mil e vinte e 

Assembleia Municipal de trinta de setembro de dois mil e vinte, quanto à aprovação do 

investimento para contração de empréstimo bancário, para “CONSTRUÇÃO CIRCULAR 

URBANA DE ALMEIRIM”, para substituição dos documentos contabilísticos, com vinte e 

cinco votos a favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação 
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Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT). ----------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existido declarações de Votos, passamos à 

votação do ponto seguinte. --------------------------------------------------------------------------------- 

--------- * Votação do ponto oito da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, APROVADO POR UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta a 

proposta para retificação da deliberação tomada em reunião de executivo de trinta e um 

de agosto de dois mil e vinte e Assembleia Municipal de trinta de setembro de dois mil e 

vinte, quanto à obtenção de autorização prévia para a assunção de compromisso 

plurianual, relativamente a aquisição de duas viaturas em regime de locação financeira, 

pelo prazo de quarenta e oito meses, a desencadear no âmbito das candidaturas 

apresentadas ao Fundo Ambiental, conforme Aviso número vinte mil duzentos e vinte e 

seis de dois mil e dezanove – Apoio à Mobilidade Elétrica na Administração Pública, 

para substituição dos documentos contabilísticos, com vinte e cinco votos a favor, vinte 

do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). ---------------------------------------------------------------------------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existido declarações de Votos, passamos à 

apreciação do ponto nove. --------------------------------------------------------------------------------- 

NOVE - APRECIAÇÃO DA INFORMAÇÃO SOBRE COMPROMISSOS PLURIANUAIS, 

RECEBIMENTOS EM ATRASO E PAGAMENTOS EM ATRASO, POR REFERÊNCIA A 

TRINTA E UM DE DEZEMBRO DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE. ------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Sobre este assunto, mantem-se tudo igual. Se existir 

alguma questão, estou disponível para esclarecer. -------------------------------------------------- 

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Pelo que observei, as verbas da ENCHERIM 

estão aqui incluídas. A pergunta que faço, é a seguinte; Estas verbas são rendas? ----

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Sim, são verbas que resultam de rendas. Aproveito o 

momento para informar, que este assunto irá ser tratado num tribunal arbitral para se 

obter uma resolução definitiva. ---------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos agora à apreciação e votação do ponto 

dez. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DEZ - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO MAPA DE FLUXOS DE CAIXA. ---------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições ------------------------------

Não existindo inscrições, passamos à votação. ------------------------------------------------------ 

--------- * Votação do ponto dez da ordem de trabalhos – APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, o Mapa de Fluxos de Caixa, com vinte e cinco votos a 

favor, vinte do grupo do PS, três do grupo da CDU e dois da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo declarações de voto, passamos ao 

ponto seguinte. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

ONZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE NOMEAÇÃO DE REVISOR 

OFICIAL DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE ALMEIRIM PARA O ANO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» peço ao Senhor Presidente que faça a explicação 

deste ponto da Ordem de Trabalhos. -------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta é um proposta que fazemos todos os anos. --------- 

Este ano não é diferente, e mantemos a nossa proposta para o ROC. ------------------------

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» A nossa posição sobre este assunto é 

sobejamente conhecida e temo-la reafirmado ao longo dos últimos anos. Já o referimos 

anteriormente, que nada nos move contra o revisor nomeado. No entanto, entendemos 

que deverão ser observadas as regras associadas às boas práticas da gestão. A 

atividade continuada do mesmo gestor, sem que exista uma alternância, recomendada 

pelos melhores modelos de gestão, não se nos afigura ser a melhor opção. Por essa 

razão a posição do Grupo da CDU será igual à tomada em ocasiões anteriores sobre o 

mesmo assunto. -----------------------------------------------------------------------------------------------

Gostaria ainda de acrescentar para que haja rigor administrativo e um respeito pela 

clareza da informação, parece-nos que a proposta à Assembleia só devia ser feita após 

a aprovação em reunião de câmara. --------------------------------------------------------------------

Finalmente, entendemos que este assunto devia ser acompanhado das peças que lhe 

dão sustentação, e que estão na base da aquisição de serviços. Ou seja, o Programa 

de Procedimentos, o Cadernos de Encargos e o Processo Concursal. A decisão foi 

tomada em reunião de Câmara, mas as peças não foram distribuídas ao Órgão 

Fiscalizador, que neste caso é a Assembleia Municipal, embora o próprio texto informe 

que os mesmos fazem parte da documentação distribuída. --------------------------------------- 

NUNO FAZENDA (Grupo INOVAR ALMEIRIM PPD/PSD-MPT) »» Boa a noite. ----------- 

A minha intervenção é para reiterar o que temos vindo a dizer nos últimos anos. ----------

Entendemos que um revisor tantos anos a auditar as contas da mesma entidade não 

contribui para assegurar as boas práticas contabilísticas. Não está em causa a entidade, 

empresa ou o revisor, mas sim, assegurar que não resultam ocorrências por excesso de 

continuidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

A nossa opinião é que se deviam observar as normas que recomendam a rotação de 

revisores. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo mais inscrições por parte dos 

Senhores Deputados presentes, passamos à votação. --------------------------------------------
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-------- * Votação do ponto onze da ordem de trabalhos - APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta de nomeação de Revisor Oficial de Contas do 

Município de Almeirim para o ano de dois mil e vinte e um, com dezoito votos a favor 

grupo do PS. Quatro votos contra, três do grupo da CDU e um do grupo do PS. Três 

abstenções, duas da coligação Inovar Almeirim (PPD/PSD.MPT) e uma do grupo do PS.  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo intervenções, à apreciação do  

ponto doze. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

DOZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DE ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

MODIFICATIVA PARA INCLUSÃO DO SALDO DE GERÊNCIA DE DOIS MIL E VINTE.  

CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» Votar a inclusão do saldo de Gerência decorre da 

Lei, pelo que a CDU está de acordo. Porém, a alocação dos valores oferecem-nos 

algumas dúvidas. ---------------------------------------------------------------------------------------------

Ainda sobre este assunto, importa dizer o seguinte; Se votamos contra o Orçamento, 

por maioria da razão a nossa posição será exatamente a mesma. ----------------------------  

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo intervenções, passamos à votação 

do ponto doze da Ordem de Trabalhos. ---------------------------------------------------------------- 

-------- * Votação do ponto doze da ordem de trabalhos - APROVADO POR 

MAIORIA E MINUTA, a proposta de Alteração Orçamental Modificativa para inclusão do 

Saldo de Gerência de dois mil e vinte, com vinte votos a favor grupo do PS. Três votos 

contra do grupo da CDU e duas abstenções da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Passamos ao ponto seguinte da Ordem de 

Trabalhos. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

TREZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DA PROPOSTA DA PRIMEIRA ALTERAÇÃO AO 

MAPA DE PESSOAL PARA DOIS MIL E VINTE E UM; -------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Esta alteração resulta da necessidade de se proceder a 

duas alterações, uma resulta de um concurso para psicólogos, que se destina a apoiar 

uma equipa multidisciplinar na área da educação, que tem realizado um trabalho muito 

importante junto das escolas, e por essa razão abrimos o concurso com reserva de 

recrutamento, pelo que entendemos agora dotar dois lugares para as funções que 

referi. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A outra alteração é para uma área nova na Autarquia, que se destina ao lugar de 

coordenação da nova Creche Municipal. Ou seja, lançar um concurso para este lugar. --

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Estão abertas as inscrições. -----------------------------
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CRUZ MARTINS (Grupo da CDU) »» A primeira questão que gostaria de colocar é a 

seguinte: Qual é o assunto que estamos a votar neste ponto? ----------------------------------- 

A proposta refere-se a uma alteração ao mapa de pessoal, neste caso à primeira de 

dois mil e vinte e um. Quando vamos ver a proposta no seu todo, a mesma é dividida 

em dois pontos. Uma, como o Senhor Presidente explicou, na área da psicologia e 

coordenação da nova Creche Municipal. No entanto, surge nesta proposta um ponto 

dois, que é a designação de um júri para um recrutamento, para um dirigente de grau 

III. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A nossa dúvida é entender o que estamos a votar. Se estamos a votar a alteração do 

mapa e pessoal apenas, ou também a designação de um júri. Porque se assim for, 

devia ser dois pontos, uma vez que um assunto é a alteração do Mapa de pessoal, 

outra coisa é a designação de um júri para recrutamento de dirigente de grau III. ----------

Na nossa opinião este ponto e esta proposta não estão corretamente elaborados. --------

A nossa sugestão, para que possamos ultrapassar esta imprecisão, grua III. A outra 

solução, para facilitar o avanço deste assunto que é importante para o Senhor 

Presidente ser votado hoje, é que esta proposta seja votada tal com se encontra, e 

numa próxima Assembleia, venha uma retificação à questão do técnico de terceiro grau.  

PRESIDENTE DA CÂMARA »» Eu aceito a sua sugestão e proposta. ------------------------ 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Aceitando a sugestão do Senhor Deputado 

Municipal, Cruz Martins ou assunto fica ultrapassado, e na próxima Assembleia fazia-se 

a retificação de acordo com o texto apresentado na reunião de Câmara. ---------------------

Não existindo mais intervenções, passamos à votação. -------------------------------------------

Vamos assim seguir as sugestões, e votar em conjunto estas duas matérias--------------- 

-------- * Votação do ponto treze da ordem de trabalhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta da primeira alteração ao Mapa de Pessoal para 

dois mil e vinte e um e designação do júri para recrutamento de cargo de direção 

intermédia de 3º grau, para exercício de funções na Subunidade Orgânica de terceiro 

Grau de Desporto, na Área de Desporto com vinte votos a favor grupo do PS. Três 

votos contra do grupo da CDU e duas abstenções da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo declarações de voto relativos à 

votação do ponto treze da Ordem de Trabalhos, vamos passara a apreciar o último 

ponto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

CATORZE - APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DO “REGULAMENTO DO PRÉMIO PARA OS 

MELHORES ALUNOS DRº ANTÓNIO CLÁUDIO”, APÓS DEBATE PÚBLICO. ------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Dou a palavra ao Senhor Presidente da Câmara. -- 
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PRESIDENTE DA CÂMARA »» Boa noite. ------------------------------------------------------------

Com o passar dos anos, vamos encontrando alguns pormenores que podem ser mais 

explícitos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

Os prémios que são atribuídos, não refletem apenas o resultado das notas de 

avaliação. Existe uma percentagem para os critérios, e foram esses que foram objeto da 

nossa alteração, de modo a serem claros e não gerarem dúvidas. -----------------------------

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não existindo inscrições, passamos à votação. ---- 

-------- * Votação do ponto catorze da ordem de trabalhos - APROVADO POR 

UNANIMIDADE E MINUTA, a proposta de “Regulamento do Prémio para os Melhores 

Alunos Drº António Cláudio”, após debate público, com vinte votos a favor grupo do PS. 

Três votos contra do grupo da CDU e duas abstenções da coligação Inovar Almeirim 

(PPD/PSD.MPT). --------------------------------------------------------------------------------------------- 

PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA »» Não havendo mais inscrições para intervenções, 

nem inscrições para o período do público, dou por terminada a sessão, desejando a 

todos uma boa noite. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Às vinte e duas horas e dois minutos, do dia vinte e quatro de fevereiro de dois mil e 

vinte e um, deu-se por encerrada a Sessão, lavrando-se para constar a presente ata, 

que, depois de distribuída, lida e aprovada pela Assembleia vai ser assinada pelos 

membros da mesa. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia, 

 

_______________________________________ 
 

O Primeiro Secretário, 

 

_______________________________________ 
 

O Segundo Secretário, 

 

                                ________________________________________ 
 

 

 
 


